

やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

# かがやく山内西の子

山内西小 HP: <https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e/>

【長子配布】

武雄市立山内西小学校

学校だより No. 14

令和5年10月23日発行

文責：校長 福田哲也

## 分校と本校の交流会を行いました。

山内西小学校には立野川内分校があります。昭和11年に、当時の立野川内尋常小学校が住吉尋常小学校の分校となったのが分校としての始まりで、立野川内地区の皆様の温かいご支援を受けながら、今日まで約90年の歴史を刻んでいます。

現在、立野川内分校では1・2年生12名が学んでいます。この12名の子ども達と本校の1・2年生との交流会を、10月19日（木）に分校で行いました。

交流会では、まず、分校の子ども達による〇×クイズと「ぶんこうたんけん」がありました。「ぶんこうたんけん」では、本校の1・2年生が、体育館、グラウンド、職員室、図書室、教室、生活科室を巡るのに合わせて、分校の子ども達が各部屋の説明をわかりやすくしてくれました。続いて体育館で、分校の子ども達によるオペレッタ「スイミー」が上演されました。素敵な歌声、語りかけるような言葉、ダイナミックな動きに、本校の1・2年生は身を乗り出しながら見入っていました。最後に、本校1・2年生からも出し物があり、楽しいひと時を過ごすことができました。

今回の交流会を通して、子ども達は本校・分校のそれぞれの良さを理解し合えたことでしょう。分校と本校は学ぶ校舎は異なりますが、これからも、同じ山内西小学校の仲間だという思いを、更に強く抱いてほしいと思います。



〇×クイズで、分校に関係することをたくさん教えてくれました。



「ぶんこうたんけん」。本校の1・2年生からのたくさんの質問にも、丁寧に答えてくれました。



分校の子ども達によるオペレッタ「スイミー」。少人数ながらも、プロのような演技力と歌声でした!!



最後は、本校1・2年生による「本校クイズ」と歌、「もうじゅうがり」で楽しみました。

